

定例会議の開催状況

第1 開催日時

令和4年1月20日（木） 午後0時50分～午後4時30分

第2 開催場所

公安委員会室

第3 出席者

1 公安委員会

泉委員長、岡委員

2 警察本部

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、
首席監察官、情報通信部長、公安委員会補佐官

第4 委員説示

委員から「開催予定だった県下警察駅伝大会が新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響で中止になった。駅伝大会はチームワークが具体化する一つの機会であると考えるので、中止になったことは大変残念に思う。駅伝そのものがチームワークを問われる競技であるし、また普段は現場活動が主となる警察官とそれを支える事務職員が業務の垣根を越えて一緒に競技に取り組むことには意義がある。人間は他者と一緒に身体を動かすことによって、共感を得たり、チームワークが生まれるという話もある。コロナ禍により、こうしたチームワークを深める場が失われた中で、職員のマネジメントをしていくことにもご苦労があると思う」旨の発言があった。

第5 議題事項

なし

第6 報告事項

1 令和3年12月中の苦情申出の受理・処理状況について

県警察から、令和3年12月中の苦情申出の受理・処理状況について報告がなされた。

委員から、「苦情を受けた内容について、きちんと調査することが、その後の警察業務に生かされると思う」旨の発言があったほか、委員から「早め早めに処理できており良いと思う」旨の発言があった。

- 2 令和3年第4四半期における贈与等の報告について
県警察から、香川県職員倫理条例等に基づく、令和3年第4四半期（10～12月）の贈与等の状況について報告がなされた。
- 3 令和3年中の110番受理状況について
県警察から、令和3年中における110番受理件数は、総件数7万597件、うち有効件数は5万7,572件で、いずれも前年より、総件数が2,174件（3.2%）、有効件数が1,225件（2.2%）増加した旨の報告がなされた。
委員から、「受理件数は、社会の状況により多少の増減はあるものの安定していると思う。県民にとっては、110番と交番、駐在所は警察の入口みたいなものであり、しっかりと運用していただくことが大事になると思う」旨の発言があった。
- 4 「令和3年度年末年始の交通安全県民運動」の実施結果について
県警察から、年末年始の交通安全県民運動期間中の交通事故情勢は、前年と比べて発生件数、負傷者数は微増し、死亡事故は4件4人（前年同数）発生した旨の報告がなされた。

第7 意見の聴取等の審議結果について

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がなされ、審議の上、処分内容を決定した。

第8 その他

- 1 大学敷地内における殺人未遂事件の発生を受けた今後の安全確保のための対策について
県警察から、東京大学敷地内において発生した刃物を使用の殺人未遂事件を受けた、県内の大学、高等学校等の入学試験の会場における安全確保のための対策について報告がなされた。
- 2 新型コロナウイルス感染症対策について
県警察から、新型コロナウイルス感染症対策の推進状況について報告がなされた。
- 3 ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状況について
県警察から、令和3年12月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状況について報告がなされた。
- 4 警察署協議会の開催結果について
県警察から、令和3年12月17日（金）開催の「令和3年度第3回三

豊警察署協議会」の開催結果について報告がなされた。

以上